
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 16 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: "NOTA SINDACO N° 39/2013, AD OGGETTO:"CONVOCAZIONE
ASSEMBLEA SOCI ENNAEUNO S.P.A. IN LIQUIDAZIONE".-

L'anno duemilatredici, il giorno venti, del mese di febbraio, alle ore 18,10 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FILIPPA

3 OLIVÉRI PIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO

8 DIBLASISIRIO

9 PELLIGRA GIULIANA

1 0 INTERLICCHIA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VINCENZA

13 SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONA CARMELINA

Presiede la seduta il Presidente Arouria Giuseppe.
Partecipa il Segretario Generale Doti. Alfredo Verso. Per
l'Amministrazione è presente il Sindaco. -
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OGGETTO: "NOTA SINDACO N° 39/2013, AD OGGETTO:"CONVOCAZJONE
ASSEMBLEA SOCI ENNAEUNO S.P.A. IN LIQUIDAZIONE".-

-II Presidente Arcuria, prima di iniziare la seduta, propone di nominare come scrutatori i
Consiglieri Scozzarella, Bruno e Di Blasi. Pone, poi, ai voti tale sua proposta, col seguente esito:
-Presenti: 10; -Votqanti: 10; -Favorevoli: 10; -Contrari: 0. Dododichè, lo stesso Presidente
proclama l'esito della votazione.-

-II Consigliere Interlicchia fa presente che volendosi costituire un nuovo gruppo consiliare,
vicino all'ex magistrato Ingroia, era stata richiesto l'uso dell'aula consiliare, ma tale uso è stato
negato. Evidenzia, poi, che il suo gruppo nel prendere atto delle dimissioni dell'Assessore
Caltagirone riconosce il lavoro svolto dallo stesso. Si chiede, infine, quali siano le vere motivazioni
di tali dimissioni.-

-II Presidente Arcuria chiarisce al Consigliere Interlicchia che a nessuno è stata negata la sala
consiliare e che, nel caso specifico, nessuno ne ha fatto richiesta. Sottolinea che, se tale richiesta
fosse stata avanzata, ne sarebbe stato concesso l'uso. Relativamente, poi, alle dimissioni presentate
dall'Assessore Caltagirone, ringrazia lo stesso per l'impegno profuso.-

-II Consigliere Trovato evidenzia di non essere al corrente dell'inziativa relativa alla costituzione
del nuovo gruppo consiliare vicino ad Ingroia. Per quanto riguarda le dimissioni dell'Assessore
Caltagirone, ringrazia quest'ultimo per il contributo dato all'attività deU'Amm.ne Com.le.
Evidenzia, poi, che si riserva di integrare il suo intervento non appena si sapranno le motivazioni di
tali dimissioni.-

-II Consigliere Scozzarella conferma le parole del Presiedente in merito al fatto che non è stata
richiesta ufficialmente con nota scritta la sala consiliare per discutere la costituzione del nuovo
gruppo consiliare vicino ad Ingroia. Riferisce, quindi, che ha saputo che si è utilizzato un altro
locale per tale riunione politica. -

-II Presidente Arcuria legge, poi, il contenuto della nota di dimissioni dell'Assessore Caltagirone,
recante la data del 03/12/2012, ma protocollata solo qualche giorno fa.-

-II Consigliere Scozzarella commenta tale nota di Caltagirone, della quale condivide il contenuto.
Nel notare, poi,, le ripetute assnze di tanti Consiglieri Com.li, li invita a dare le dimissioni,
prendendo esempio da Caltagirone.-

-II Consigliere Trovato integra il suo precedente intervento dicendo che Caltagirone, con le sue
dimissioni, ha lasciato lo stato di confusione politica venutasi a creare con la spaccatura del gruppo
consiliare di maggioranza.-

-II Consigliere Bruno, a titolo personale, ringrazia due volte Caltagirone: una prima volta per il
suo contributo, e la seconda volta per invitare il Sindaco a dare le dimissioni per non aver messo in
atto il chiarimento politico e la ricostituzione della maggioranza. Invita, quindi, i Consiglieri
Com.li a firmare questa sera con lui la sfiducia al Sindaco.-

-II Consigliere Interlicchia fa presente che il suo gruppo esaminerà la proposta di Bruno col tempo
che ci vorrà. -

-II Consigliere Gangemi prende atto delle dimissioni dell'Assessore Caltagirone e lo ringrazia per
il lavoro svolto. • Prende, altresì, atto di quanto riferito dal Consigliere Bruno. Riferisce, poi, che il
Sindaco ha iniziato una serie di incontri per ricomporre la maggioranza politica in Consiglio
Com.le.-



-Il Sindaco Leanza evidenzia che le dimissioni dell'Assessore Caltagirone erano state ampiamente
annunziate nel mese di dicembre 2012. Fa presente che le cause sono quelle indicate nella nota
stessa di Caltagirone. Ripercorre, poi, le cause per le quali non c'è più la maggioranza consiliare
originaria. Prende atto, quindi, della costituzione del gruppo politico "II Megafono". Facendo,
poi, riferimento ai risultati elettorali odierni al Senato, fa notare che il Consiglio Com.le non
rispecchia l'attuale orientamento politico. Sottolinea, quindi, che occorre fare un chiarimento
politico per verifìcare quegli orientamenti politici esistenti nell'Ente e nel Consiglio Com.le.-

-II Consigliere Bruno precisa che il Sindaco è bravo a rigirare il discorso come vuole, a suo favore.
Evidenzia al Sindaco che, tante volte, quando gli conviene, dicide da solo, senza consultare i
Consiglieri Com.li. Ricorda, poi, al Sindaco che è salito alla carica col 27% dei consensi degli
elettori. Evidenzia, quindi, che occorre accelerare i tempi per formare una nuova maggioranza
consiliare. Ricorda, infine, al Sindaco che, quando lo stesso era Consigliere Com.le di minoranza,
invitava l'allora Sindaco Nocilla a rassegnare le dimissìoni.-

-II Consigliere Scozzarella evidenzia che il Consigliere Bruno butta una pietra nello stagno e che il
ragionamento dello stesso, seppure a titolo personale, è condivisibile. Chiede, anche, perché Bruno
lancia l'iniziativa ai Consiglieri Com.li e non la estende, invece, al partito di appartenenza, allo
scopo di formalizzare le consultazioni con gli altri partiti.-

-II Consigliere Trovato fa presente che il PD aspetta l'esito degli incontri che al momento il
Sindaco sta facendo per ricostituire una nuova maggioranza consiliare, e che, dopo, si vedrà se
prendere in considerazione l'ipotesi avanzata, a titolo personale, dal Consigliere Bruno.-

-II Presidente Arcuria inizia, a questo punto, i lavori consiliari con l'argomento iscritto al n. 2)
dell'O.D.G. prot. n. 2423 del 15/02/2013. Invita, quindi, i Consiglieri a prendere la parola.-

-II Consigliere Interlicchìa, nel riferire che il Collega Di Blasi ha parlato nel precedente Consiglio
Com.le dicendo che è per la salvaguardia del posto di lavoro, ribadisce che lo stesso condivide
pienamente il pensiero di Di Blasi. Relativamente all'argomento di cui si parla, non si sente di dare
alcun mandato in merito al Sindaco, in quanto ritiene che sia opportuno sentire prima l'altra
campana, e, cioè, quelli dell'ATO. Conclude dicendo che è dell'idea di fare un tavolo di
discussione in merito.-

»

-II Consigliere Trovato fa notare che, nell'ultima seduta di Consiglio Com.le, aveva espresso
l'opinione che era opportuno ascoltare il rappresentante dell'ATO. Riferisce, poi, che è d'accordo
per il mantenimento dei posti di lavoro del personale dell'ATO. Evidenzia, altresì, che i Sindacati
non hanno accettato la proposta dell'ATO. Non -sa, al momento, che tipo di mandato dare al
Sindaco. Propone, anche lui, di sentire l'altra campana. -

-Esce il Consigliere Interlicchìa (presenti: 9).-

-II Sindaco Leanza fa notare che, sulle cose importanti, l'Amm.ne Com.le ha sempre coinvolto il
Presidente del Consiglio Com.le ed i capigruppo consiliari. Evidenzia, poi, che dire che i
Consiglieri Com.li sono per la salvaguardia dei posti di lavoro, significa non dire niente, in quanto
occorreva fare una valutazione più generale e complessiva. Rileva, altresì, che l'Ass.to Regie ha
accolto la sua proposta, e, cioè, quella di sospendere la TIA 2006 e di esaminare bene come
risolvere insieme la problematica. Successivamente, prosegue, si deve risolvere la problematica
relatica al passaggio del personale da Sicilia Ambiente all'ATO EnnaEuno, per decidere la
posizione da prendere circa l'illegittimità commessa dal Collegio di liquidazione, tanto che tanti



Sìndacì hanno chiesto di annullare in autotutela tale decisione. Conclude dicendo che il Consiglio
Com.le può decidere stasera se scegliere o non scegliere la posizione da prendere sulla questione del
passaggio del personale.-

-II Consigliere Scozzarella riferisce che lo stesso aveva chiesto, con una sua mozione, che
rAmm.ne Com.le prendesse una posizione sulle tariffe TIA 2006. Relativamente all'altra
questione, riguardante il personale di Sicilia Ambiente, lo stesso è d'accordo di evitare qualsiasi
tipo di licenziamento o riduzione di personale per chi ha famiglia. Fa presente, poi, che stasera i
Consiglieri Com.li debbono dare un indirizzo politico al Sindaco. Lo stesso propone di dire al
Sindaco che, nel discutere con gli altri Sindaci, applichi le leggi vigenti, trovando così una
soluzione legìttima che contemperi anche la salvaguardia del posto di lavoro degli operai.-

-II Consigliere Bruno chiede al Sindaco: 1) Se passa questo provvedimento che conseguenza ci
può essere per il Ns. Ente dal punto di vista economico? 2) Che cosa si può fare per revocare tale
provvedimento ?

-Esce il Consigliere Speranza (presenti: 10).-

-II Sindaco Leanza risponde al Consigliere Bruno dicendogli che, se passa questo provvedimento,
le spese dì personale per il Ns. Ente incideranno in misura maggiore. Rileva, poi, che TATO è una
Società pubblica, che non può essere dichiarata fallita, e che all'ATO vanno applicate le stesse
regole degli Enti pubblici. Evidenzia, altresì, che devono essere esaminate attentamente tutte le
problematiche evidenziate nella nota del 02/01/2013 mandata dall'ATO. Conclude dicendo che
domani, 26/02/2013, i Sindaci dovranno prendere una posizione sull'atto assunto dal Collegio- di
liquidazione.-

-II Consigliere Bruno condivide l'intervento del Collega Scozzarella.-

-Rientra il Consigliere Interlìcchia (presenti: 11).-

-Esce il Consigliere Pelligra (presenti: 10).-

-II Consigliere Speranza propone al Presidente cinque minuti di sospensione dei lavori consiliari,
per stabilire la decisione da prendere.-

-II Presidente Arcuria, alle ore 19,33, mette ai voti tale proposta di Speranza, col seguente esito: -
Presenti: 10; -Votanti: 10; -Favorevoli: 10; -Contrari: 0. Dopodiché, lo stesso Presidente proclama
l'esito della votazione.-

-Alla ripresa, alle ore 1948. Sono presenti n. 10 Consiglieri ed assenti n. 05 Consiglieri
(Pelligra, Cutrona, Gallina, Lo Presti ed Oliveri).-

-II Consigliere Speranza fa presente che non c'è una posizione unica e che il suo gruppo è vicino
alla posizione di Scozzarella.-

-II Consigliere Trovato evidenzia che il grappo del PD invita il Sindaco ad una posizione
attendistica, per vedere cosa diranno i Sindaci nella riunione di domani ali'ATO.-

-II Presidente Arcuria mette, poi, ai voti la proposta del Consigliere Scoizzarella, col seguente
esito: -Presenti: 10; -Votanti: 9; -Astenuti: 1 (Bruno); -Favorevoli: 5; -Contrari: 4 (Trovato,
Scarpaci, Interlicchia e Di Blasi). Dopodiché, lo stesso Presidente proclama l'esito della
votazione.-

-Esce il Consigliere Trovato (presentì: 9).-



IL CONSIGLIO COMUNALE

-VISTO l'argomento posto al punto 2) dell'O.D.G. prot. n. 2423 del 15/02/20123, ad oggetto:"
Nota Sindaco n° 39/2013, ad oggetto:"Convocazione Assemblea Soci Brina Euno S.P.A. in
liquidazione";

-UDITI gli interventi dei Consiglieri presenti, sopra riportati;

-SENTITE le sopra riportate proposte dei Consiglieri Scozzarella e Trovato;

-VISTO l'esito delle votazioni sopra riportate;

-VISTO il Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale;

-VISTO FO. E. EE. IL. vigente nella Regione Siciliana;

-VISTO il T. U. E. L. approvato con il D. Lgs. n. 267/2000;

D E L I B E R A
(per quanto indicato in narrativa., che forma parte integrante e sostanziale del presente dispositivo):

APPROVARE l'atto di indirizzo al Sindaco proposto dal Consigliere Scozzarella, a seguito della
nota del Sindaco n° 39/2013, ad oggetto:"Convocazione Assemblea Soci Erma Euno S.P.A. in
liquidazione".-



Comune di Valguarnera Caropepe
II Sindaco
Prot/S n. 39/01.02,2013

Al Presidente del Consiglio Comuanle
G. Arcuria

Oggetto: Convocazione assemblea Soci Erma Euno S.p.A. in liquidazione

In uno alla presente, sì trasmette l'odg dell'Assemblea dei Soci, convocata per giorno
25 p.v.
L'odg, prevede la discussione su problematiche evidenziate nella precedente seduta
cosnìsiliare da parte di alcuni consiglieri ( TLA 2006 e assunzione n. 429 lavoratori,
già inposizione di comando da Sicilia Ambiente a Erma Euno).
Sì chiede, pertanto di valutare l'opportunità di convocare il Consiglio Comumaie,
perché provveda a definire un chiaro indirizzo al Sindaco, in rappresentanza
dell'Ente.

Cordiali Saluti

ir,

, I
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Oggetto: Convocazione Assemblea Ordinaria.

I Signori Soci sono invitati a partecipare all'Assemblea Ordinaria presso la sede sociale in Enna

P.zza Garibaldi n. 1 per il giorno 26 febbraio 2013, martedì, alle ore 10,80 per deliberare sui seguente

ORDINE BEL GIORNO:

1. Nomina Revisore Unico;

2. Richiesta di alcuni Comuni Soci:

a. Legittimità degli avvisi di pagamento TIA relativi all'anno 2006, come recapitati, e

relativi termini di interruzione della possibile prescrizione;

b. Legittimità degli avvisi di pagamento TiA in ordine alla legittimità delia tariffe

richiamata nella bollettazione (anno 2006);

e. Chiarimenti sulle modalità di recapito degli avvisi TIA 2006 come assenza della data

di notifica, tempi e metodi delle consegne, informazioni sula società di riscossione;

d. Ambiguità delia grafica dell'avviso TIA 2006 che richiama agli occhi dei cittadino il

comune dì riferimento e non FATO BnnaEuno;

e. Presunta assunzione dì n. 429 lavoratori dipendenti presso Sicilia Ambiente ed in

comando presso l'A.T.O. "EnnaEuno5';

3. Varie ed eventuali

Qualora l'Assemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione, la seconda

convocazione resta fissata per il giorno 27 dicembre 2013, mercoledì) neilo stesso luogo, alie ore 10,00.
.;

I! Rappresentante Legale
I i

Giovcòmi Interlil

Art. K tS^Uo sfatato: "/. 'Afxevthlea animarla in prima coHvmxcltina. è validamente costituita con ! 'uitemuuo dei soci dia rappnxenlìmi aitiamo la metà del capitale

anelate e ilellberc a maggtanaca assolala dd capitate pnzsauc. in mconda com-ocorfonc. l'Assemblea è vaUdammle costituita gualmtqm sta il capitale ravpn&cniaip

dal soci iitterv&nsi e delibera a mopjsoronro assoluta del cantale presente. L 'Assemblea straordinaria in primo canvocaztont:, delibera con 11 voto favorevole del .voci

che foppresealluo più delta meta del captici 'e sedale. In Kcnnda coistocssoac i castltiilta cai la psrtKlp^lcai da .ma clic rappre^ntain nltre ia (rrrr tisi fnpìtah

sodate e delibera con tt vntnfavorcvale del xaci che rappresentino almeno 1 dac ferzi del captiate sociale rappresentato In assemblea ..."

Territoriale Ottimale per la Gestione Integrate dei Rifiorì della provincia di Enna
raro: telefono 0935,57 1673 - fax 0935,37435 - sito ink'rnet: vvnvvv.aiorifratìenna.it

e-maH: ennaeuno@atorifiutienna.it - ennaeuno@pec.it



IL CONSIGLIERE ANZIANO IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE
A. Verso

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, hi applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affìssa all'Albo pretorio del Comune hi data £j, g Qg> | ^£^3 per rimanervi
quindici giorni consecutivi ( art. 11, comma I°,come modificato dalTart. 127, comma 21,
della Ir. 17/04).

Valguarnera C., ,

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera C.,

IL SEGRETARIO COMUNALE


